



Manuela García Reboll

► Secretaria autonómica de Sanidad

Tribuna

NO QUISE OFENDER

Tras la publicación del pasado 16 de febrero basada en mis declaraciones en el Hospital de Elche respecto al brote de sarampión que se ha detectado en la Comunidad, quiero aclarar que en ningún caso pretendí ofender a ninguna persona ni colectivo y transmito mis más sinceras disculpas si con la interpretación de las mismas puedo haber provocado un agravio a alguno de ellos.

Todo ser humano, sin distinción de raza ni nacionalidad, merece la misma consideración. Esto es especialmente relevante en una sanidad de excelencia, pública, universal y equitativa como la que tenemos y a la que tengo el honor de representar.

La realidad es que el brote de sarampión está afectando a los colectivos con menor tasa de vacunación, siendo éste el único factor relacionado con la enfermedad. El objetivo de la Conselleria de Sanidad es impulsar todas las medidas cuyo objetivo sea conseguir aumentar dicha tasa por encima del 95% en toda la Comunidad. De no hacerlo, resulta imposible erradicar la enfermedad, objetivo propuesto por la OMS para el 2010 y que no se ha logrado únicamente por una vacunación insuficiente. Para ello contamos con la incuestionable profesionalidad de la Dirección General de Salud Pública y la excelente colaboración de todos los colectivos más susceptibles a los cuales nos hemos dirigido.